

Les obsèques de M. Gendron ont eu lieu le 4 Janvier dans la chapelle du Séminaire. Mgr. l'Evêque de St. Hyacinthe célébra lui-même le service funèbre. Mgr. de Germanicopolis, malgré ses infirmités, voulut donner à ce vertueux ecclésiastique, en assistant à ses funérailles, un témoignage de son estime. Quarante prêtres étrangers étaient venus lui rendre le même hommage, malgré l'intempérie de la saison et le mauvais état des chemins. Parmi eux, on distinguait M. le Chanoine Moreau, l'Aumônier des Zouaves Pontificaux, M. Lenoir, directeur du collège de Montréal, M. Préfontaine, autre membre du séminaire de St. Sulpice, le R. P. Trudeau, de la congrégation des Oblats. L'Honorable juge Sicotte, M. Bachand, le représentant du comté, et nombre d'autres citoyens distingués de St. Hyacinthe assistaient aux obsèques ; on y remarquait aussi plusieurs anciens élèves, venus des paroisses étrangères, entr'autres M. B. Benoit, député aux communes du comté de Chambly, et M. le Shérif Mathieu, de Sorel.

Mgr. de St. Hyacinthe, avant l'absoute, a rendu avec une parole pleine d'éloquence et d'émotion, un hommage bien honorable à la mémoire de celui dont les restes allaient recevoir la sepulture. Il a dit, tout en reconnais-